

## Polsek Rupert Utara Sosialisasikan Soal Pemilu ke Daerah Terpencil

**PEKANBARU (IM)** - Semakin dekatnya gelaran Pemilu 2024, pihak Polsek Rupert Utara, Polres Bengkalis, Riau, terus melakukan sosialisasi pemilu termasuk ke daerah-daerah terpencil.

Salah satu dari terpen-cil itu yang didatangi petugas adalah Dusun Kuala Simpur, Rupert Utara. Untuk mencapai lokasi tersebut harus menggunakan sampan atau perahu, menyusuri sungai.

Dusun Kuala Simpur terletak di Desa Suka Damai, akses transportasi yang harus ditempuh dari pusat pemerintahan dan Kantor Polsek Rupert Utara menggunakan penyeberangan perahu, melalui pelabuhan masyarakat atau pelabuhan tradisional.

Untuk bisa sampai di pemukiman warga, personil Polsek Rupert Utara menggunakan sampan dayung menembus tepian sungai dengan dipandu oleh Ketua RT setempat.

Waktu yang dibutuhkan paling cepat satu jam melewati sungai yang kecil. Perahu yang digunakan dengan mendayung sampan menuju pemukiman warga. Sesampai di lokasi, personil yang dipimpin Kanit Binmas Polsek Rupert Utara Aipda Sarimsono Malau melakukan sosialisasi ke warga.

“Sesuai intruksi Bapak Kapolsek Rupert Utara AKP Cecep Su-jajar menjelaskan kepada masyarakat bahwa pelaksanaan Pemilu 2024 tanggal 14 Februari 2024.

Untuk itu kami menghimbau kepada masyarakat walaupun tinggal di dusun terpencil, agar ikut dalam mendukung dan men-sukseskan pemilu dengan cara sama-sama menjaga kondusifitas Kamtibmas dan gunakan hak pilih,” ujar Kanit Binmas Senin (29/1).

Polsek Rupert Utara meminta warga apabila menemukan terjadi gangguan Kamtibmas segera lapor dan hubungi Bhabinkamtibmas setempat. Di Dusun Kuala Simpur jumlah penduduk 145 orang dengan jumlah TPS 1. Semetara untuk Rupert Utara secara keseluruhan jumlah DPT (Daftar Pemilih Tetap) 15.655 dengan jumlah TPS 56.

Salah satu warga Dusun Kuala Simpur, Ebet menyampaikan ucapan terima kasihnya atas kepedulian dan kehadiran dari personil Polsek Rupert Utara.

“Kami sangat senang dikunjungi bapak-bapak polisi. Kami akan mendukung Pemilu 2024 ini agar berjalan aman dan damai,” terang Ebet.

• lus

## Lima Tersangka Tawuran Tewaskan Satu Korban di Bogor, 2 Masih Anak-Anak

**BOGOR (IM)** - Polisi menangkap 5 orang tersangka tawuran yang menewaskan satu orang di Mulyaharja, Kecamatan Bogor Selatan, Kota Bogor. Tiga orang tersangka berusia dewasa, dan dua orang masih di bawah umur.

“Kita berhasil tangkap pelaku ada 5 orang yang kami amankan. Tiga dewasa dan 2 anak-anak,” kata Kapolresta Bogor Kota, Kombes Pol Bismo Teguh Prakoso, kepada wartawan, Senin (29/1).

Selain mengamankan 5 tersangka, Polresta Bogor juga mengamankan dua golok yang digunakan para tersangka saat tawuran. Tawuran terjadi karena saling ejek antara dua kelompok di media sosial.

“Jadi kedua kelompok

ini saling mengejek dan bersepakat untuk ketemu dan melaksanakan tawuran,” jelasnya.

Kelima tersangka dijerat dengan Pasal 170 KUHP Ayat 3 yakni : barang siapa dengan terang-terangan dan bersama-sama menggunakan kekerasan terhadap orang yang mengakibatkan

maut.

“Selama-lamanya 12 tahun (penjara),” ujar Prakoso. Diberitakan sebelumnya, pemuda berinisial D meninggal dunia saat tawuran di wilayah Mulyaharja, Kecamatan Bogor Selatan, Kota Bogor pada Minggu (31/1).

Dalam kejadian ini, korban mengalami sabetan senjata tajam pada bagian betis. Korban diduga kehabisan darah dan meninggal dunia di rumah sakit. • lus

FOTO: TMC



**POLICE GOES TO SCHOOL DI TK AL- IKHLAS** Subdit Kamsel Dit Lantas Polda Metro Jaya melaksanakan kegiatan Police Goes To School di TK Permata Al-Ikhlis, Gandaria Utara, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, Senin (29/1).

## Seorang Remaja Putri Kedapatan Bawa Pils Koplo ke Tempat Hiburan Malam di Bali

**BALI (IM)** - Aparat dari polres Gianyar menggelar inspeksi mendadak (Sidak) ke salah satu tempat hiburan malam yang terletak di Jalan Raya Monkey Forest, Kecamatan Ubud, Kabupaten Gianyar, Bali, Minggu (28/1) dini hari.

Seorang remaja putri yang kedapatan membawa pils koplo, langsung diamankan petugas.

Saat tiba di lokasi, polisi menghentikan aktivitas para pengunjung dan melakukan pengecekan terhadap pengunjung tempat hiburan malam tersebut. Satu persatu

barang-barang bawaan pengunjung diperiksa, mulai dari isi tas hingga dompet.

Dalam pengecekan tersebut, polisi menemukan pils koplo yang dibungkus plastik klip kecil yang dibawa oleh seorang remaja perempuan.

Petugas pun langsung melakukan pemeriksaan dan menanyakan asal pils koplo tersebut.

Remaja perempuan yang kedapatan membawa pils koplo tersebut langsung diamankan oleh polisi ke Mapolres Gianyar untuk penyelidikan lebih lanjut. • lus

FOTO: FRANS



## Kapolri Listyo Sigit Ajak Masyarakat Usulkan Polisi Teladan untuk Hoegeng Awards 2024

Lima kategori polisi teladan yakni, Polisi Berdedikasi, Polisi Inovatif dan Polisi Berintegritas, Polisi Pelindung Perempuan dan Anak, serta Polisi Tapal Batas dan Pedalaman.

**JAKARTA (IM)** - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengajak masyarakat berpartisipasi mengusulkan polisi teladan untuk Hoegeng Awards 2024. Program tersebut lahir atas inspirasi keteladanan dari almarhum Jenderal (Purn) Hoegeng Imam Santoso.

Ajakan Kapolri itu disampaikan lewat akun Instagram-nya seperti dilihat pada Senin (29/1). Kapolri juga mengunggah video yang berisi penjelasan mengenai Hoegeng Awards 2024.

Video itu menjelaskan mengenai mekanisme seleksi

yang melibatkan para dewan pakar yang kredibel. Setelah melalui seleksi, para penerima penghargaan Hoegeng Awards 2024 akan diumumkan di malam puncak penganugerahan yang digelar pada Juli 2024.

“Saya mengajak kepada seluruh masyarakat Indonesia untuk segera mendaftarkan polisi terbaik di sekitarnya, dan mengikuti mekanisme seleksi agar dapat memperoleh anugerah penghargaan atas dedikasi dan integritas dalam melaksanakan tugas Kepolisian Melalui Hoegeng

Awards 2024,” tulis Jenderal Listyo Sigit di akun Instagram-nya.

Listyo Sigit berharap program Hoegeng Awards ini dapat memberikan dampak positif bagi institusi Polri. “Semoga ke depan Polri menjadi institusi yang semakin tegas, humanis dan rakyat,” ujarnya.

Hoegeng Awards 2024 akan memberikan penghargaan kepada lima kategori polisi teladan yakni ‘Polisi Berdedikasi’, ‘Polisi Inovatif’ dan ‘Polisi Berintegritas’, ‘Polisi Pelindung Perempuan dan Anak’ serta ‘Polisi Tapal Batas dan Pedalaman’.

Kelima penerima penghargaan akan diseleksi oleh para Dewan Pakar Hoegeng Awards berdasarkan usulan publik yang masuk. Kelima Dewan Pakar Hoegeng Awards 2024 yaitu Alissa Qot-

runnada Wahid merupakan Koordinator Nasional Jaringan GUSDURIAN Indonesia, Poengky Indarti merupakan Anggota Kompolnas, Mas Achmad Santosa merupakan mantan Plt Pimpinan KPK, Putu Elvina merupakan anggota Komnas HAM, dan Habiburrahman merupakan Wakil Ketua Komisi III DPR. Kick off penjurian kan-

## POLDA METRO GELAR RAPAT KOORDINASI

Kapolda Metro Jaya Irjen Pol. Karyoto (kedua kanan) dan Pj Gubernur DKI Jakarta Heru Budi (kedua kiri), menghadiri Rakor Optimalisasi Kesiapan Pengamanan Pemungutan dan Perhitungan Suara dalam rangka Operasi Mantab Brata di Wilayah Hukum Polda Metro Jaya yang bertempat di TBA Lantai 2 Hotel Grand Sahid Jaya, Jakarta Pusat, Senin (29/1).

## Eks Mentan SYL Tiba di Polda Metro Jaya Pakai Rompi Tahanan dan Tangan Diborgol

**JAKARTA (IM)** - Eks Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (SYL) kembali diperiksa penyidik Polda Metro Jaya, terkait kasus pemerasan yang diduga dilakukan mantan Ketua KPK, Firli Bahuri, Senin (29/1).

SYL tiba di Gedung Direktorat Reserse Kriminal Khusus Polda Metro Jaya sekitar pukul 13.23 WIB. Dia menumpang mobil Panther KPK berpelat merah B 1230 SQO, dikawal sejumlah petugas. SYL datang dengan mengenakan baju batik bernuansa kuning dan coklat, dibalut rompi tahanan berwarna oranye. Kedua tangannya diborgol.

“Assalamualaikum,” ujar SYL kepada wartawan di lokasi.

SYL terus berjalan tanpa mengucapkan apa pun lagi. Ia hanya tersenyum kala wartawan yang memanggil namanya. Dia kemudian masuk ke Gedung Ditreskrimsus untuk jalani pemeriksaan.

Sementara itu, kuasa hukum SYL, Djamiludin Koedoeboen, mengaku belum mengetahui materi pemeriksaan kliennya.

“Belum tahu (pemerik-

saan tentang apa), nanti di sana (baru tahu),” ujar Djamiludin saat dikonfirmasi. Dia juga belum mengetahui pihak mana saja yang turut diperiksa polisi. Namun Djamiludin menduga, SYL bakal diperiksa bersama sejumlah pihak lain.

“Tidak apa-apa (diperiksa lagi) kami men-support sebenarnya. Karena kami menginginkan masalah ini terkuak secara terang benderang,” kata Djamiludin.

“Sehingga, siapa pun yang diduga melakukan tindakan ini harus bertanggung jawab secara hukum,” ujarnya menambahkan.

Sebelumnya, Syahrul Yasin Limpo telah diperiksa terkait kasus yang sama di Gedung Bareskrim Mabes Polri, Jakarta, Jumat (12/1). SYL menyatakan dirinya kooperatif ketika diperiksa oleh polisi.

“Hari ini pemeriksaan yang kesekian kali. Saya berproses, seperti apa yang diharapkan, kooperatif,” kata SYL saat ditemui di Gedung Bareskrim Polri.

SYL juga menyatakan siap diperiksa kapan pun polisi membutuhkan keterangan.

• lus

## Antisipasi Tawuran di Jati Pulo Terulang, Polisi Bakal Bangun Posko Bersama

**JAKARTA (IM)** - Polsek Palmerah berencana membangun posko penjagaan bersama untuk mengantisipasi terulangnya tawuran antar kelompok remaja di Gang Semangka 1, Kelurahan Jati Pulo, Palmerah, Jakarta Barat.

“Kami akan buat posko di situ. Diisi oleh personel Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP), polisi, TNI, ditambah warga,” kata Kapolsek Palmerah, Kompol Sugiran, saat dikonfirmasi, Senin (29/1).

Sugiran menjelaskan bahwa posko itu dibangun lantaran di kawasan tersebut kerap terjadi tawuran antar kelompok remaja. Selain itu, pihaknya akan mengencarkan patroli di sekitar lokasi, terutama saat malam Minggu dan malam Sabtu. “Kami mencegah jangan sampai ada korban,” ujar Sugiran.

## Saling Ledek

Sebelumnya, tawuran itu terjadi pada Senin (29/1) dini hari. Polisi menyebut tawuran dipicu saling ledek antara kelompok remaja dari RW 07, RW 08, dan RW 09 Jati Pulo. “Jadi mulanya dari ledek-ledekan, biasa ketawa-tawa lalu akhirnya ada yang tersing-

gung salah satu remaja RW 09,” papar Sugiran.

Tak lama kemudian, remaja RW 09 itu membawa teman-temannya dan melempari batu.

“Awalnya tidak percaya karena bercanda, lama-lama saling lempar-lemparan. Makin lama, remaja lain juga ikut-ikutan,” katanya.

Akibatnya, remaja-remaja itu spontan mengambil celurit dan parang sebagai senjata tawuran. Beberapa warga juga mengambil bambu panjang.

“Itu sebetulnya spontanitas, itu mereka enggak ada persiapan secara khusus. Nah kalau di situ apa aja dijadikan alat,” ujar Sugiran.

Dalam peristiwa ini, polisi tidak berhasil mengamankan seorang pun warga pelaku tawuran. Namun, pihak berwajib menyita beberapa senjata tajam.

“Ada tiga senjata tajam yang kami amankan, celurit dan parang,” kata Sugiran.

Aksi tawuran ini disebut sudah meresahkan masyarakat sekitar lokasi. Polisi masih menyelidiki dan bersiaga di lokasi. “Kami bersiaga di lokasi, dan masih menyelidiki tawuran ini,” katanya. • lus



## RILIS TINDAK KEJAHATAN DI TEGAL

Sejumlah tersangka dihadirkan saat rilis tindak kejahatan di Polres Tegal, Jateng, Senin (29/1). Satreskrim Polres Tegal berhasil mengamankan lima pelaku tindak kejahatan spesialis pembobolan mini market antar provinsi beserta barang bukti mobil, sepeda motor, linggis dan alat bor dengan kerugian mencapai ratusan juta rupiah.

FOTO: ANT